

NACHRICHTEN

Blinden-Aktionstag am Saarbrücker Bahnhof

Saarbrücken. Der deutsche Blinden-und Sehbehindertenverband veranstaltet morgen unter dem Motto „Bitte Weg frei!“ zum 50. Mal den „Internationalen Tag des weißen Stockes“. Bei einer Aktion am Saarbrücker Hauptbahnhof können Interessierte von 13 bis 18Uhr einen Selbstversuch starten und das Bodenleitsystem mit einer Augenbinde und einem Langstock testen. Denn die Organisatoren wollen dieses Jahr speziell auf die Bedeutung von Bodenstreifen hinweisen. Diese werden mit dem Stock ertastet und dienen im öffentlichen Raum zur Orientierung für die Betroffenen. Vertreter des Blinden- und Sehbehindertenvereins für das Saarland haben vor Ort einen Informationsstand . *red*